



Stand: 23.11.2022

Besuchsregelung in der DOREA Familie Seesen

Da es aktuell zu einem Corona-Ausbruch in unserer Einrichtung gekommen ist, gelten gemäß Anordnung des Gesundheitsamtes des Landkreises Goslar während der Zeit des Ausbruches die nachfolgend aufgeführten Regelungen:

- **Infizierte Bewohnerinnen und Bewohner dürfen während ihrer Erkrankung keinerlei Besuch empfangen!**
- **Nichtinfizierte Bewohner können auch weiterhin besucht werden. Hier ist das Tragen einer FFP2-Maske Pflicht. Ebenso müssen während des Aufenthaltes im Bewohnerzimmer ein Schutzkittel und Einmalhandschuhe getragen werden.**
- **Bitte melden Sie sich beim Betreten der Einrichtung zunächst in der Verwaltung oder dem Dienstzimmer des Wohnbereiches an.**
- **Der Mindestabstand von 1,5 m ist zwingend einzuhalten!**
- Zutritt zur Einrichtung nur mit Vorlage eines negativen Schnelltestes. Die Schnelltests dürfen nicht älter als 24 Stunden sein. In den 24 Stunden ab dem Testtermin sind dann Besuche möglich.
- Besuche in unserer Einrichtung sind täglich bis 18.00 Uhr möglich.
- Schnelltests bieten wir zu folgenden Zeiten an:

Montag	09.30 Uhr bis 11.00 Uhr
Dienstag	09.30 Uhr bis 11.00 Uhr 14.30 Uhr bis 17.00 Uhr
Mittwoch	09.30 Uhr bis 11.00 Uhr
Donnerstag	09.30 Uhr bis 11.00 Uhr 14.30 Uhr bis 17.00 Uhr
Freitag	09.30 Uhr bis 11.00 Uhr
Samstag	14.30 Uhr bis 17.00 Uhr
Sonntag	09.30 Uhr bis 11.00 Uhr

- Kinder bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres sind von der Testpflicht befreit.
- **Beim Betreten und Verlassen des Hauses sind die Hände gründlich zu desinfizieren.**
- **Das Bewohnerzimmer muss auf dem direkten Weg aufgesucht werden. Der Besuch von anderen Räumlichkeiten der Einrichtung ist nicht gestattet.**
- Es wird darum gebeten, bei Besuchen den Kontakt zu anderen Bewohnern zu vermeiden und das Treppenhaus zu nutzen und nicht den Aufzug.